

■ LIMOUSIN > CORRÈZE > BRIVE 19/03/15 - 14H15

Une journée d'information sur le cancer colorectal à la clinique des Cèdres

 [Recommander](#)  [Partager](#) [Inscription](#) pour voir ce que vos amis recommandent.

Vendredi 20 mars, la clinique les Cèdres organise, de 9 h 30 à 16 heures, une journée d'information et de sensibilisation sur le cancer colorectal. Elle sera déclinée dans le hall de l'établissement, à Tujac. Seront présents le docteur Lajoux, médecin coordinateur de l'association de dépistage des cancers en Corrèze, deux représentants de la Ligue contre le cancer et une diététicienne de la clinique. L'accent sera mis sur un nouveau dispositif de dépistage. Malade méconnue, le cancer colorectal est le deuxième cancer le plus mortel en France.